



7月 いすぐみだより

2021年7月1日
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ

じめじめと太陽の見えない日が続いていますが、暑さに負けず、元気いっぱいにご過ごしている、りす組の子どもたちです。

朝の登園時には、お家の方へ機嫌良く「行ってらっしゃい」をして、笑顔で一日が始められる姿が増えてきました。梅雨の合間の晴れた日には、園庭に出て過ごしました。始めの頃は、足の裏に触れる草や砂の感触、暑い空気や日差しに驚いて泣くこともありましたが、回数を重ね、機嫌よく外に出られる時間も伸びてきています。

7月は、子どもたちの体調に気をつけながら水遊びや沐浴を取り入れ、暑い夏を快適に、楽しく過ごせるようにしていきたいと思っております。水遊びや沐浴ではどんな反応を見せられるか楽しみです！



今月のおすすめの遊び

「一本橋 こちょこちょ」
お子さんと一緒に楽しめる、手あそび歌です。

一本橋 こちょこちょ
〈手のひらを一本指でなぞり、くすぐる〉

たたいて つねって
〈手のひらを軽く叩いてからつまむ〉

階段上って こちょこちょ
〈人差し指と中指で足のようになり、手首から腕まで登り、最後に脇をくすぐる〉
最後のこちょこちょ前にも笑いが堪えきれなくなる子どもたちです。

つるつるデコボコ？！

室内あそびの時に、カラフルで大きなビニールや、気泡緩衝材（プチプチ）、布やクッションなど感触の違うものを用意しました。踏んだり握ったり、寝転がったり舐めてみたりと、いろいろな感じ方で楽しんでいました。

手触りが違うものをたくさん触ることは、脳の良い刺激になります。裸足で砂場を歩いてみたり、水風船の中の水の温度を変えて数個作ってみたり…機会があれば、子どもたちの反応をぜひお家でも見てみてください！



7月生まれのおともだち

お誕生日おめでとう！！



おねがい

- 水遊びや沐浴をして着替えることが増えてきます。着替えを多めに準備してください。
- タオル、着替えの記名が薄くなっていないか、確認をお願いします。
- 泥や砂で遊ぶ事が増えてきます。爪に入らないよう、短く切ってください。